



Ayuntamiento de  
Castellanos de Moriscos

# Boletín Informativo

Nº 44 - ABRIL 2023

## FIESTAS DE SAN BLAS 2023



Durante los pasados días **3, 4, y 5 de febrero**, nuevamente nuestro pueblo celebró las Fiestas de San Blas. En esta ocasión, el Ayuntamiento de Castellanos de Moriscos realizó una programación de fiestas que contó con **actividades variadas y para todos los públicos**, en torno a la **matanza tradicional del cerdo**. De esta forma, el viernes 3, los más pequeños pudieron disfrutar en horario de mañana y tarde de los hinchables, hubo degustación de chanfaina y al comienzo de la noche se programó un tributo a la mejor copla. En la mañana del sábado 4 fué turno para la matanza tradicional realizada en la Plaza Mayor, seguido de una degustación de las patatas meneás. Por la tarde se organizó una exhibición de break dance, seguido del tributo al mejor pop de los 80's y 90's, para finalizar en la noche con la dicomovil con dj. El último día, el domingo 5, se celebró la Santa Misa de Águedas en la Iglesia de San Esteban, que dio paso a la degustación de probatura del cerdo con huevos fritos, cerrando las fiestas con los juegos recreativos para los más jóvenes.

## NUEVAS INSTALACIONES DE LA ASOC. SAN ESTEBAN Y DEL CENTRO JOVEN

La **Asociación de Mayores San Esteban** y los usuarios del programa **Castellanos Joven** cuentan desde el mes de febrero con nuevas instalaciones acondicionadas y adaptadas para sus necesidades. Ambos colectivos han permutado su lugar de reunión ganando así en comodidad y espacio. La Asociación de Mayores San Esteban, cuenta ya con un remozado lugar de reunión, de más de 90 m<sup>2</sup> que ya está siendo aprovechado por los 34 miembros que actualmente forman la agrupación.

Por su parte, Los jóvenes y adolescentes de Castellanos de Moriscos que acuden cada fin de semana al programa "Castellanos Joven" han iniciado una nueva etapa en las recién acondicionadas instalaciones con el objetivo de atender sus demandas y darles espacio más grande y diáfano para que puedan reunirse y realizar actividades de forma más cómoda, segura e integradora.

El Ayuntamiento **ha invertido unos 23.000 euros** entre las reformas de ambos locales y la renovación de mobiliario y la adquisición de nuevos juegos para ambas colectivos.



## FINALIZACION IV FASE DEL COLEGIO MARIA MOLINER

El director general de Centros e Infraestructuras de la Junta de Castilla y León, junto con director provincial de Educación, Ángel Morín; la alcaldesa, Victoria Manjón; y el director del CRA, Satur Hernández, visitaron el **final de la IV fase de las obras de ampliación del CRA María Moliner**. Esta fase, que ha supuesto una **inversión de 1,5 millones de euros**, contará con **dos aulas de Infantil, la biblioteca, sala de profesores, un aula de música y el gimnasio**, lo que permitirá al CRA pasar a ser de doble línea tanto en Educación Infantil como en Primaria. Está previsto que la nueva obra esté completamente operativa a partir del mes de septiembre para el curso 2023-2024, una vez se realice el acondicionamiento del patio del centro educativo. Además, como se puede observar, las obras realizadas se han ejecutado de tal forma que la nueva construcción ha quedado completamente integrada con las anteriores fases, dando como resultado un único edificio



Esta ampliación da respuesta a la creciente demanda de alumnos que en los últimos años ha sufrido el colegio, que cuenta en la actualidad con 310 matriculados y que con la nueva infraestructura podrá asumir la docencia de hasta medio millar de alumnos. De esta manera, el CRA María Moliner se convierte en un centro moderno en el que se ha tenido muy en cuenta la eficiencia energética, con todas las necesidades educativas actuales resueltas, con amplios espacios, muy cuidados y luminosos y con una ganancia importante de confort térmico.

## PASACALLES DE CARNAVAL

El Carnaval de 2023 será recordado por los vecinos de Castellanos de Moriscos por el gran ambiente que se formó al compás de la **batucada**, que les acompañó por el pueblo durante una magnífica tarde festiva.

Cientos de personas acompañaron con sus disfraces, su colorido y sus ganas de diversión, al pasacalles que fue marcando el ritmo al son de los tambores y la percusión, en un recorrido organizado por el Ayuntamiento de Castellanos de Moriscos, por las principales calles de la localidad para que los más pequeños pudieran mostrar sus disfraces en un entretenido desfile de Carnaval.



## INSTALACION DE EQUIPOS DE AIRE ACONDICIONADO EN EL COLEGIO



El Ayuntamiento de Castellanos de Moriscos ha procedido a instalar **seis equipos de aire acondicionado** en el colegio del municipio, para atender una de las demandas del centro y mejorar las condiciones en las que se imparten las enseñanzas en las aulas del CRA Maria Moliner

La inversión municipal en la dotación del nuevo servicio **ha ascendido a más de 9.000 euros** y se llevado a cabo durante las vacaciones escolares de Semana Santa, momento elegido para así no interrumpir el ritmo de las clases. La instalación de los aparatos se realizó en las aulas donde se concentra más el calor por su ubicación, siguiendo las instrucciones de la dirección del centro.

## PROGAMA MIXTO DE FORMACION Y EMPLEO

Desde el pasado 1 de marzo, nuestro municipio cuenta con una nueva **acción de formación y empleo llamada 'Pintamos Castellanos'** que está permitiendo la **formación práctica de 8 desempleados del municipio** en pintura industrial de interior y exterior.

Representantes municipales, acompañados por el Gerente del EcyL, dieron la bienvenida al equipo docente y a los ocho alumnos van a desarrollar su actividad durante nueve meses, en los que realizarán trabajos de pintura en cuatro zonas del municipio, además de en la señalización horizontal de las calles y en edificios públicos que también van a decorar.

Las clases teóricas, que se imparten en las aulas del Centro Cívico y Cultural Isabel Méndez, se están compaginando con las actuaciones prácticas según se van completando los módulos formativos. Una vez que concluya toda la formación, los alumnos que superen las pruebas recibirán el **certificado de profesionalidad completo de 'Pintura Industrial en Construcción'** que les permitirán acudir al mercado laboral mejor preparados y con mayores garantías de éxito.



## EJECUCION DE LA FASE I DE LA RONDA DE SAN ISIDRO

Tras varios meses de trabajo, el proyecto de urbanización de la Calle San Isidro para convertirla en Ronda ha dado el paso definitivo y **ha salido a licitación la ejecución de la obra** para que las empresas interesadas presenten sus ofertas.

Este proyecto trata de realizar un vial que bordee la parte norte casco urbano para así despejar el tráfico del centro. Tras más de dos años de negociaciones y alegaciones, ha concluido el proceso de expropiación, el registro de los terrenos y la tramitación, que permitirá la ejecución del nuevo vial y supondrá el cambio de imagen definitivo al municipio.

Una actuación que cuenta con un **presupuesto total de 375.000 euros** y el Ayuntamiento ya ha aprobado en el presupuesto de este año una partida de 151.609 euros para la ejecución de la primera fase de la urbanización integral de esta vía.

Las empresas interesadas podrán presentar sus propuestas hasta el día 9 de mayo y la previsión es que las obras comiencen en verano y estén terminadas antes de final de año, ya que cuentan con un plazo de ejecución de cuatro meses.

El proyecto supondrá la modificación de la calle San Isidro con la mejora del pavimento y la renovación de las infraestructuras urbanas con la actualización y adaptación de las redes de suministros. Además de la renovación de la red principal de abastecimiento, se construirá una nueva red separativa de aguas pluviales y se proyectará la canalización bajo la acera para el futuro soterramiento de la red eléctrica primaria.

### Contacta con el Ayuntamiento

*Para aclaraciones, ampliar información o exponer sugerencias, no dudes en contactar con el Ayuntamiento a través de los siguientes medios.*

Dirección Postal	Ayuntamiento de Castellanos de Moriscos C/ La Rosa nº 10 - 37439 Castellanos de Moriscos		
Teléfono	923 361 423	Correos electrónicos	info@castellanosdemoriscos.es
Página Web	www.castellanosdemoriscos.es		alcalde@castellanosdemoriscos.es
			comunicacion@castellanosdemoriscos.es